



Pressemitteilungen

08.05.2023 | AUSZEICHNUNGEN

Rheinland-Pfälzisches Gymnasium unter den besten deutschen Schulen: Raiffeisen-Campus Dernbach erreicht die Top 20-Runde des Deutschen Schulpreises 2023

Mit dem Deutschen Schulpreis zeichnen die Robert-Bosch-Stiftung und die Heidehof Stiftung gemeinsam mit der ARD und der ZEIT Verlagsgruppe jedes Jahr exzellente Schulen und ihre innovativen Konzepte aus, mit dem Ziel, die Schulentwicklung in Deutschland voranzutreiben. Der Raiffeisen-Campus in Dernbach hat es dabei unter die Top 20 geschafft.



WEITERLESEN >

„Dies ist eine tolle Anerkennung der Arbeit, die am Raiffeisen-Campus geleistet wird, und darauf kann die Schule sehr stolz sein. Ich gratuliere der Schulleitung, dem Kollegium, den Schülerinnen und Schülern und der gesamten Schulgemeinschaft ganz herzlich. Meine Daumen sind gedrückt, damit es mit der Auszeichnung im Oktober klappt“, so Bildungsministerin Dr. Stefanie Hubig.

Der Raiffeisen-Campus ist ebenfalls eine der 45 Schulen im Rahmen der Initiative „Schule der Zukunft“, bei der Schule neu gedacht und Schulen auf ihrem Weg in ein neues Lernen begleitet werden. Ebenso ist sie eine der 52 Modellschulen für Partizipation und Demokratie. Unter anderem mit diesem Thema überzeugten sie in allen drei Initiativen bzw. Wettbewerben.

Schulleiter Bernhard Meffert: „Optimale Lernbedingungen für die Kinder und Jugendlichen zu schaffen und ihnen so Freude am Lernen zu vermitteln ist das, was uns alle hier am Campus antreibt. Neue Wege zu gehen, erfordert Mut und ist viel Arbeit, aber wir sehen hier jeden Tag, dass es sich lohnt.“ Die innovativen Konzepte wie zum Beispiel fächerübergreifende Lernateliers und die deutlich spürbare Partizipations- und Feedback-Kultur vermittelte die Schule auch den Jurymitgliedern, die den Campus besuchten.

Der Deutschen Schulpreis wird am 12. Oktober 2023 in Berlin von Bundespräsident Dr. Frank-Walter Steinmeier überreicht. Der Hauptpreis ist mit 100.000 Euro, die weiteren Preise mit 30.000 Euro dotiert. Am 20. Juni wird bekanntgegeben, welche Schulen schlussendlich für den Deutschen Schulpreis nominiert sind. Bis dahin heißt es: Daumen drücken für den Raiffeisen-Campus!

Weitere Informationen zum Deutschen Schulpreis gibt es unter <https://www.deutscher-schulpreis.de/>.